

## Brandschutzerziehung in der „Rappelkiste“

Auf Initiative der Feuerwehr Waldkappel wurde nach zwei Jahren „Corona-Pause“ eine ganze „Brandschutzwoche“ in unserer „Rappelkiste“ durchgeführt. Mit großem Engagement und sehr viel Motivation wurde die Brandschutzerziehung für unsere Vorschulkinder von der Feuerwehrkameradin Franziska Sandrock, und den Feuerwehrkameraden Sebastian Brill, Nils Schmöckel, Martin Tippach, Carsten Degenhardt, Michael Sennhenn und Sebastian Pfeil durchgeführt.



In den fünf Tagen lernten die Kinder verschiedene Arten von Feuer, Gefahrenquellen zu Hause, und sogar die Schutzausrüstung der Feuerwehr kennen. Alle übten das Verhalten im Brandfall. Bei einem Probealarm wurde der gesamte Kindergarten evakuiert. Das richtige Absetzen eines Notrufs wurde zunächst im Kindergarten geübt und zum Ende des Vormittags sogar ein „echter“ Notruf zu der Leitstelle abgesetzt.

Höhepunkte zu den vielen Aktivitäten im Kindergarten waren aber auch in diesem Jahr die Fahrten im Feuerwehrauto und der Besuch bei der Feuerwehr, wo die Kinder vor

Ort die verschiedenen Geräte, Fahrzeuge und das Gebäude nicht nur kennenlernten, sondern sogar damit hantieren durften.



Die Feuerwehr übt große Faszination bei den Kindern aus und alle waren mit großer Begeisterung und Eifer dabei. Neben der Bedienung mit der Kübelspritze, löschen mit einer Eimerkette, erlebten alle die Intensität einer Löschkanone. Auch in diesem Jahr spendierte die Feuerwehr das gemeinsame Frühstück in der Feuerwache und brachten uns zum Ende dieser unvergesslichen Woche in den Feuerwehrfahrzeugen zurück in den Kindergarten.

Bilder von Sabine Frackmann